

# 希望坂(北中だより)

第5号 令和6年9月2日

みやき町立北茂安中学校

校長 古賀 健司

<https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-j/>



## 学校教育目標



「夢や目標をもち

チャレンジ精神と思いやりの心に

満ちあふれた生徒の育成」

## ◇佐賀県中学校総合体育大会 剣道男子団体 優勝

7月21日(日)、佐賀県中学校総合体育大会において、本校の剣道部が男子団体戦で12年ぶりの優勝を果たしました。

予選リーグから苦しい試合が続きましたが、勝利の扉をこじ開ける選手が次から次に現れ、まさに全員で勝ち取った優勝でした。個人戦でも○○○○さんが県大会2位となりました。

九州・全国大会では、わずかに力およびませんでしたが、佐賀県代表として堂々と競技してくれました。

今回の経験を糧として、これからも夢や目標に向かって頑張ってくれるものと思います。



## ◇2学期始業式…生徒の意見発表◇

8月26日(月)、始業式を行いました。式では、各学年1名の生徒に意見発表をしてもらいました。開式直後ということもあって、どの生徒も緊張や戸惑いが見られましたが、勇気をもって発表してくれたおかげで、話を聞いた生徒の心にもスイッチが入ったように感じました。放課後、「私も立候補して総務になりました」と話しかけてくれる生徒もいて、2学期がとても楽しみになりました。

### 3年生代表

僕は中2の途中で交通事故に遭い、学校に行きたくても行けなくなってしまいました。ケガの程度はとてもひどく何回も手術したり、リハビリしたりのくり返しでした。傷の大きさは自分でも信じられないくらい大きくて、痛みもとてもひどくて心が折れそうでした。本当に治るんだろうかと心配もしました。



だけど、家族の励まし、病院の先生たち、看護師さんたちの支えがあつて少しづつ回復し始めました。リハビリはとてもつらくて、ここでも心が折れそうでしたが、リハビリ担当の人たちに支えられ、何とか乗り切ることができました。

やっと退院して学校に戻ると、勉強は全くわからなくなってしまいました。中3になり入試がすぐそこにせまってきます。気持ちに少しあせりはありますが、これまでつらい治療を乗り越えた経験と気力が僕にはあります。これからは勉強のリハビリに取り組み、必ず今度も乗り越えて行くつもりです。

## 2年生代表

私が2学期に挑戦したいことは、前に立って自分の意見を自分の言葉で伝えることです。この挑戦に挑むために、私はまだ足りていないところは自分に自信を持つことだと思います。

1学期は自分の言葉で発表するときに間違ったことを言つたらどうしようと不安になつたり、他の人の目が気になって自分の意見を思い通りに伝えられなかつたりすることがありました。

2学期からは自分に自信を持って、自分を大きく表現していきたいと思います。

今の私にとって、自分に自信を持つことは少し不安がありますが、2学期の間で少しづつ自信が持てるようになりたいです。そして、その自信を力に変えて、2学期にある様々な行事で発揮していきたいと思います。



## 1年生代表

私はこの2学期、総務にチャレンジしたいです。中学校に入った時ぐらいに、お父さんから言わされた「何でもチャレンジしなさい。絶対に楽しいから！」という言葉と、PTAに立候補したお母さんの姿を見て、私も今までにやつたことのない事に挑戦しようと思ったからです。そして私が大好きな中島みゆきさんのファイトの曲がすごく心に刺さって背中を押してくれたからです。

私が総務になったら勉強する時は超まじめに、遊ぶときはとことん楽しむ。そうじのときは静かにきれいにするなど、メリハリをつけ、一人一人が信頼しあえるようなクラスにしたいです。



7月13日以降に開催された県大会以上の大会の入賞者を、あらためてお知らせします。

## ◇佐賀県中学校総合体育大会◇

### 《剣道》

(敬称略)

男子団体	優勝 (※九州大会・全国大会出場)
男子個人	2位 ○○○○ (※九州大会・全国大会出場)

### 《水泳》

男子200mバタフライ	1位 ○○○○ (※九州大会出場)
男子400m個人メドレー	2位 ○○○○ (※九州大会出場)

## ◇佐賀県吹奏楽コンクール 銀賞◇

Bパート	銀賞
------	----